DAS JAHR 2010

neigt sich dem Ende zu. Bestimmt hat es den einen oder anderen Wunsch, der uns zu seinem Beginn am Herzen



lag, erfüllt, andere Erwartungen blieben vielleicht noch zurück.
Die kommenden Deiertage sind sicher eine gute Gelegenheit,
noch einmal neu Wertigkeiten und Ziele zu überdenken.
Die Gedanken über das, was geschehen ist und was noch erfolgen
soll, können uns einen klareren Blick dafür verschaffen, wo wir
stehen. Denn nur auf das heute und jetzt haben wir in unserem
Leben Einfluss.

Herzlichen Dank für die Aufmerksamkeit und liebevolle Zuwendung, die uns durch dieses Jahr begleitet haben.

Wir wünschen von Herzen eine friedliche und ruhige Weihnacht und einen gelungenen Übergang in das Neue Jahr 2011, dass allen nur Gesundheit, Glück und Dreude bringen möge!

Birgit und Udo Dreier und die Rasselbande "vom Sümmerufer"



www.teckel-suemmerufer.de www.teckel-und-jagd.de